

La segunda fecha comenzó con meta y ponga en la jaula futbolera, los digitales Tuopinas.cl debían consolidar el buen comienzo del torneo y por otra parte los Caza Fantasmas Scopla deseaban reponerse del amargo empate que le propiciaron en los últimos minutos de la fecha pasada. Las trampas estaban lista para atrapar “el mouse” de los digitales y así quedaran sanitizados en cancha, pero la viralización del reporteo se posicionó en las redes de gol, siendo un nuevo triunfo para los digitales en el torneo.

En el segundo partido del lunes se vivió el Super Clásico, Los amigos de siempre Carabineros no querían disturbios en el partido por lo que la disputa del balón era una instrucción en la jaula futbolera, por otra parte Los Chicos Buenos Bomberos aceptaron el desafío con juego bonito y cuando el pleito se veía empatado fue el muro humano defensivo y la voluntad del querer es poder que termino por dejar a los chicos buenos en la punta de la tabla.

Anuncio Patrocinado

El día jueves Los Ayuntadores Municipio debían imponer su estrategia territorial y la naranja mecánica comenzó tempranamente a saborear un resultado a favor, pero Los Panaderos La Paloma tenían la masa madre hecha, que con su reposo preciso estaba el equilibrio con tenacidad defensiva y elasticidad goleadora pudo remontar en el último momento y así la hallullita caliente se consagró con el queso derretido.

En el último partido de la fecha, los cocineros Humberstone debían sacar el pescado y las papas fritas para mostrar su futbol condimentado, la estrategia iba bien hasta que Los Cancheros Campo Deportivo hicieron pebre sus ideas con su futbol música y dinámica urbana llevando a todos los marcianekes y jordan 23 a reclamar a la FIFA.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



y tú, ¿qué opinas?